

10-04-23

Los accionistas de Unicaja cobrarán sus dividendos el próximo viernes ¿Para cuándo los incentivos del personal que ha hecho posible que los accionistas cobren dividendos?

Lo venimos denunciando desde hace tiempo: hace unos meses desaparecieron de la ficha personal de la plantilla que provenía de Unicaja Banco el importe de los incentivos anuales (los compañeros y compañeras de la antigua Liberbank tenían los llamados Puntos de Productividad Comercial -PPC-, pero no tenían un sistema de incentivos reglado como el de Unicaja y conocido a priori).



En la Junta General de Accionistas del pasado mes, Maribel Casquet, Secretaria Gral. de CCOO en Unicaja, exigió que los magníficos beneficios obtenidos por la entidad en el 2022 se destinaran, también, a compensar el esfuerzo de sus principales artífices: la plantilla.

A la fecha, los accionistas de Unicaja ya saben cuánto y cuándo van a cobrar: 0,048431 euros brutos por acción que percibirán el próximo viernes 14 de abril.

En cambio, **los trabajadores/as de Unicaja, que han hecho posible que los accionistas recojan sus buenos dividendos, aún no sabemos cuánto, cuándo y quiénes van a cobrar incentivos. ¡INACEPTABLE!**

¿Comprendéis ahora por qué llevamos tanto tiempo exigiendo un sistema de incentivos transparente, motivador y acorde con el resto del sector? ¿Por qué en mayo del pasado año ya mostramos nuestra disconformidad con el sistema de incentivos? [\(Ver circular\)](#) Porque ya preveíamos lo que está pasando ahora.

Unicaja debe informar ya sobre el cobro de incentivos del 2022.

Así no se trata a una plantilla que ha hecho grandes esfuerzos por contribuir a la cuenta de resultados de la entidad, a pesar del maltrato que está recibiendo fruto de la Liberbankarización de Unicaja.



Queremos cambiar las cosas